

Personnalités

DE TREMBLANT

Nouvelle direction à la Chambre de commerce de Mont-Tremblant

Marie-Pièrre Belisle-Kennedy réussit à s'asseoir quelques minutes à son bureau à la Chambre de commerce de Mont-Tremblant pendant une brève interruption du flot des visiteurs qui viennent s'informer des diverses activités offertes dans la région.

Son bureau bien ordonné ne reflète pas les nombreux projets qui seront bientôt mis en branle sous sa direction à titre de nouvelle directrice et seule employée à temps plein de la Chambre.

Mme Belisle-Kennedy, âgée de 25 ans, prend ses nouvelles responsabilités bien au sérieux. "J'aime travailler en équipe, mais j'aime aussi qu'on me confie un projet et que je puisse le mener du début à la fin", dit-elle.

Elle se donne comme mission de positionner la Chambre au coeur de la prospère région de Mont-Tremblant grâce à une croissance bien pensée.

"Je veux faire bouger la Chambre de commerce. Mon objectif est de représenter tous les marchands locaux et de faire tout en mon pouvoir pour les aider à favoriser l'exploitation de leur commerce", ajoute-t-elle.

"Tremblant est en pleine croissance, mais une croissance contrôlée. Tremblant

a sa propre identité, et les commerçants veulent préserver ce caractère Vieux-Québec", commente la nouvelle directrice.

Mme Belisle-Kennedy, qui habitait et travaillait à Saint-Sauveur depuis 10 ans, se dit impressionnée que Tremblant ait su conserver son cachet malgré la rapidité du développement.

La directrice de la Chambre regroupant 120 membres prévoit un bel avenir pour Mont-Tremblant. "Je pense que bien des gens voudront venir s'installer ici en permanence pour s'évader du stress et de la pollution de la vie urbaine".

Originaire de Magog, Mme Belisle-Kennedy skie depuis sa tendre enfance au mont Orford. Selon Michel Voyer, président de la Chambre de commerce de Mont-Tremblant, Mme Belisle-Kennedy était toute désignée pour le poste de directrice puisqu'elle est diplômée de l'Université Concordia en marketing et qu'elle possède plusieurs années d'expérience dans le domaine de l'industrie touristique.

"Lorsque j'étais à l'école secondaire, j'organisais des voyages de ski pour obtenir un billet gratuit. Ma vie a toujours tourné autour de mon intérêt pour le ski, et je désirais trouver ma place dans

l'industrie du tourisme", de dire Mme Belisle-Kennedy en souriant.

La nouvelle directrice, qui est mariée depuis deux ans, a d'ailleurs rencontré son mari à un salon de ski. La relation s'est poursuivie lorsque Jim Kennedy est venu de l'Ontario pour un séjour de ski.

"Ici, l'amour du ski est essentiel pour la réussite d'un mariage, sinon les choses se refroidissent assez vite", ajoute-t-elle avec humour.

Son mari travaille dans le domaine de la distribution d'équipement de ski et de tennis. Le couple est maintenant à la recherche d'une résidence dans la région et aimerait y emménager avant la fin de l'année.

Durant ses temps libres, elle aime pratiquer le ski-joering avec son labrador noir, Shamrock. Il s'agit d'un nouveau sport où le chien, muni d'un harnais, et son maître, sur skis de fond, sont attachés par une corde élastique. "C'est un excellent exercice pour le chien tout comme pour son maître. Il s'agit juste d'être prudent lorsqu'il y a un écureuil dans les environs!", blague-t-elle.

De retour au travail, Mme Belisle-Kennedy dit qu'au cours des dernières semaines, elle a fait la tournée des

commerçants pour faire connaissance avec les gens d'affaires de la région.

Déménager le bureau d'information touristique à un endroit plus visible et pratique n'est qu'un des moyens que la nouvelle directrice entrevoit pour améliorer les services offerts par la Chambre. Elle aimerait aussi recueillir des données socio-économiques sur les visiteurs de Tremblant pour rendre le marketing plus efficace.

"Je veux que chaque entreprise sente qu'elle fait partie de ce qui fait le succès de cette municipalité", conclut-elle.



Marie-Pièrre Belisle-Kennedy sits in her office at the Mont-Tremblant Chamber of Commerce during a brief reprieve from the bustling stream of tourists

Mont-Tremblant chamber under new directorship

questioning her about local activities.

Her tidy desk is no indication of the many projects the Chamber will soon undertake under her leadership as its new director and only full-time employee.

Belisle-Kennedy, 25, takes her new responsibility seriously. "I love working on a team, but I also like to be handed a project and manage it from start to finish," she says.

She has made it her mission to position the Chamber at the heart of a prosperous Mont-Tremblant with intelligently-conceived growth.

"I want to rev up the Chamber of Commerce. My goal is to represent all the local businesses here and to do whatever I can to help facilitate their operations," says Belisle-Kennedy.

"Tremblant is growing, but not like any other growth we've ever seen. Tremblant is growing with a sense of self. The businesses here want to keep the old Quebec spirit," she says.

Belisle-Kennedy lived and worked in St-Sauveur for almost 10 years and says she is impressed with the way Tremblant has maintained its character while developing so rapidly.

The director of the 120-member Chamber sees a bright future for Mont-Tremblant. "I can see many people wanting to settle here permanently to get away from the stress and pollution of corporate life in the city," she says.

A native of Magog, Belisle-Kennedy says she's been skiing since she hit the slopes of Mount-Orford as a young child.

A graduate of Concordia University's marketing program with several years of experience in the field of ski tourism, Belisle-Kennedy was a natural for the job.

"I used to organize ski trips in high school just so I could get a free ticket. My whole life has always revolved around learning more about skiing and finding my niche in the tourism industry," says Belisle-Kennedy with a smile.

In fact, she and her husband of two years, Jim Kennedy, met at a ski show. The relationship was sealed when he came from Ontario for a skiing holiday.

"Loving ski is the key to a successful marriage up here because it gets pretty cold otherwise," she says.

Kennedy works in the wholesale

distribution of skiing and tennis equipment. The couple is now looking for a cozy home in the Mont-Tremblant area and hope to move before the end of the year.

In her time off, Belisle-Kennedy likes to take her black lab Shamrock skijoring, a new sport where a dog and owner are tied by a bungee cord and secured with a harness for a cross-country ski outing. "It's great exercise for both the dog and the owner. You just have to be careful when there is a squirrel in the area!" she laughs.

Back at work, Belisle-Kennedy says she has been visiting companies in recent weeks in an effort to get to know local business people.

Moving the tourist information centre to a more visible and convenient location is just one of the ways Belisle-Kennedy wants to improve the services offered by the Chamber. She also hopes to collect socioeconomic data on Tremblant's visitors to make marketing more effective.

"I want all the businesses here, all of them, to feel like they are part of what makes this municipality work," she says.